

"El Langui": "Animo a los jóvenes a ser mejores personas cada día"

18/02/2022



"El Langui" da la conferencia "Se buscan valientes" al alumnado de 1º de la ESO de Petrer | J.C.

Juan Manuel Montilla, "El Langui", ha estado esta mañana con los alumnos de 1º de ESO de los cuatro institutos de Petrer para dar la conferencia "Se buscan valientes". Desde las 10 de la mañana casi 500 jóvenes han pasado por el Centro Cultural de Petrer donde el conocido rapero y actor ha charlado con ellos con cercanía para concienciarlos sobre el acoso escolar y motivarlos a no tener miedo en plantarse siempre que vean un caso en su clase o centro. Esta charla se enmarca en la primera jornada "Petrer, ciudad educadora - abrazando la diversidad" organizada por la Concejalía de Educación.

La conferencia, que se ha realizado en tres turnos, ha tenido muy buena acogida por parte de todos los

estudiantes, que se han mostrado muy participativos y le han preguntado sobre el acoso escolar: "Lo que se busca es generar una inquietud en ellos y decirles algo que ya les dicen sus padres o profesores, pero que al ser un personaje público quién lo hace parece que tiene ese poder de captación", ha explicado "El Langui" a Valle de Elda sobre la charla. Además, ha expuesto que durante uno de los encuentros "ha habido un muchacho que ha dicho que recibía acoso y al final hemos tenido a la víctima y a los acosadores".



Juan Manuel Montilla ha añadido que **“no podemos olvidar que los acosadores también son víctimas** porque hay que saber de dónde deriva esa ira, ese odio, y es muy posible que sea porque se sienten inseguros o pueden estar sufriendo alguna situación complicada en casa. Puede haber mil casos del porqué de ese comportamiento y hay que trabajarlo”. También ha señalado que **este trabajo se debe empezar a hacer desde edades muy tempranas para enseñarles lo que es la empatía** porque “si generas ese sentimiento desde el primer momento cuando lleguen a edades como los 13 o en la adolescencia, el trabajo será menos costoso”.

Además de tratar el tema de la empatía y de ponerse en la piel de la otra persona, el rapero ha reiterado en

muchas ocasiones **la importancia de “sacar tu mejor versión. Hay que intentar ser mejor persona cada día y muchas veces se nos olvida.** Da igual la edad que se tenga. Por eso les animo a que si están jugando a algún videojuego o cualquier otra cosa, y **sus padres llegan a casa que les den tan solo 20 segundos,** un beso y un ¿qué tal el día?, y que verán cómo eso les dará mucha fuerza a sus padres. Ahora no se dan cuenta pero cuando sean mayores lo agradecerán”.



Mañana **sábado a las 10 de la mañana “El Langui” volverá a dar una conferencia, pero en esta ocasión enfocada para un público adulto** ya que señala que “estas charlas no son solo importantes para los jóvenes, pues adultos como los padres o profesores también deben aprender sobre ello”.